

新入学

おめでとう

9名が小学校へ入学

この春、当自治会から9名の
新入生が誕生しました。
ご家族の皆様おめでとうござい
ます。

地域のみみなで児童の安全と
健全な成長を見守っていきまし
よう。新入学児童は次のとおり
です。

(敬称略)

- 2区 小林 奏心
- 2区 中川 芽生
- 4区 岡部 莉一
- 4区 岡本 優那
- 5区 市川 智志
- 5区 山口 一颯
- 6区 石橋 愛
- 7区 菅原 瑠音
- 9区 入山 龍輝

以上のお子さんに班長を通じ
てお祝い金を贈呈しました。

もし、もれがありましたら、至
急担当班長に申し出てください。

【会計部】

道路沿いの花壇

雑草取りのご協力

よろしくお願いします。

上江別第二自治会



工作上手に できました

1月6日(日)毎年恒例の「新年
こどもお楽しみ会」を上江別自
治会館にて行いました。

天候も良く新1年生から5年
生のお子さんたち18名、お手伝
いの中学生2名、サークルのお
姉さんと総勢21名が参加して
くれました。



初めに工作の「キャンディポ
ット」を作成しました。途中、
引出しの取つてを植木鉢と受け
皿に取り付ける作業があり、な
かなかネジと穴が合わず手こず
っている子や植木鉢と透明容器
をポンドで付ける際ポンドが少
な過ぎて外れてしまう子、ポ
ンドが多過ぎて洋服を汚してしま
う子と様々でした。

最後に好きなシールを思い思
いに貼って完成。個性豊かな可
愛い作品に仕上がりました。

昼食は昨年同様、「味昌」さん
にオードブルとおにぎりを配達
してもらいました。

オードブルには子供達の大好
きな唐揚げやエビフライ、焼鳥
にピザ等があり、みんなお腹い

っぱい食べていました。



昼食後は、待ちに待ったビン
ゴ大会。サークルのお姉さんの
かけ声に合わせてビンゴ大会が
スタートしました。景品にはオ
モチャやぬいぐるみ、望遠鏡等
があり、ビンゴになった子供達
は目を輝かせて景品を選んでい
ました。



今回の「新年こどもお楽しみ
会」は、昨年の「親子バスツ
アー」が参加人数不足で中止に
なった為、少し豪華に行いまし
た。

【育成部】

